



China realiza ejercicios alrededor de Taiwán tras la visita del vicepresidente taiwanés a EEUU

Description

China realizó maniobras militares alrededor de Taiwán que calificó como “una advertencia a las fuerzas separatistas de la isla”, de acuerdo con el portavoz del Comando del Teatro del Este del Ejército chino, Shi Yi.

El 18 de agosto, el vicepresidente de Taiwán, William Lai Ching-Te, concluyó su visita a Paraguay durante la cual hizo dos paradas de tránsito en Estados Unidos. Pekín había expresado su condena a estos planes antes del viaje, destacando que se opone firmemente a cualquier forma de contacto oficial entre Taiwán y EEUU.

“El Comando del Teatro de Operaciones del Este organizó el 19 agosto patrullas marítimas y aéreas conjuntas alrededor de la isla de Taiwán, así como ejercicios navales y aéreos”, afirmó Shi, citado por la institución que representa, en su cuenta de WeChat.

Según el vocero, “esta es una seria advertencia a las fuerzas separatistas de la isla que conspiran con fuerzas externas para realizar provocaciones”.

La situación en torno a Taiwán se agravó tras la visita de la entonces presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Nancy Pelosi, a la isla en agosto de 2022, pese a las protestas de China que vio en ese viaje el apoyo de Washington a los independentistas taiwaneses y efectuó en este sentido ejercicios militares de gran escala.

Los vínculos entre China y la isla de Taiwán se rompieron en 1949, después de que las fuerzas del partido nacionalista Kuomintang sufrieran una derrota en la guerra civil contra el Partido Comunista y se trasladaran a ese archipiélago. Las relaciones se restablecieron solo a nivel empresarial e informal a finales de la década de 1980.

La política fundamental de China respecto a Taiwán es la reunificación pacífica bajo el principio de ‘un país, dos sistemas’.

Fuente: El Maipo/SPUTNIK

Date Created

Agosto 2023